組合員さんの知りたい! 伝えたい! がいっぱい! 機関誌 テコ

組合員さんの知りたい! 伝えたい! かいっぱ

2014 vol.196

笑顔あふれる協同のくらし 生活協同組合コーフ。きぶ

15 man

戦争はとてもおそろしいものだと思いました。絶対おこさないようにしたいし、おこさないためには、戦争に反対する意志が大切だと思いました。
5年生 八尾菫子さん

子どもたちだけで広島を訪れ

平和の大切さを学びました。

社会の授業で原爆のひ

世界で唯一の被爆国として、特に 核兵器のこわさ、悲しさ、苦しさな ビを外国に訴える必要があると思 いました。今の時代、ビの国も兵器 を持ちすぎだとも思いました。 6年生 野村朋加さん

戦争でたくさんの人が死ん でいるので、平和なほうが いいと思いました。

4年生 松波真吾くん

社会の授業で原爆のひ さんさを習ったけど、 実際にビデオや実物を 見て改めて戦争の怖さ を実感しました。 6年生 棚瀬美友さん

特集

あなたの子どもたちが生きる未来のために

コープだより … みやぎ生協から被災地・宮城のいま…05 商品安全検査センターから・理事会だより ……………06 組合資さんのおすすか! 夏バテなんてとんでいけ! 丼レシピ … 07-08 たなたのボモンにおこたえします…………………………09

 LPAの井戸端会議 …… 11 しゃべっCHAO! …… 12 ねぇねぇおしえて…… 13 キレイのエッセンス …… 14 今月のクイズ …… 14





東日本大震災からの 復興を支援します